

bros, la imagen de la Inmaculada su patrón, y cerrando la marcha la brillante banda de música del regimiento de San Marcial.

Un gran vapor trasatlántico

El vapor correo *Bahía Castillo*, de la Compañía Hamburguesa, inaugura sus viajes desde Bilbao a Buenos Aires, saliendo de aquel puerto el día 12 de Abril próximo.

En el cementerio de San José

La fiesta del Patrocinio de San José ha revestido este año solemnidad extraordinaria, no siendo obstáculo el frío y la distancia para que asistiera una numerosa concurrencia, que llenaba por completo la capilla, hasta el punto de quedar bastantes personas fuera de la misma.

En las once y media se celebró la Misa, en la que ofició de preste el señor capellán del Cementerio D. Antonio González, asistido de los señores D. Serapio Alonso Linaje, coadjutor de la parroquia de San Lesmes Abad, y D. Raimundo Moral, párroco de Villatoro, y actuando de maestro de ceremonias don Anacleto Velasco, párroco de Villagonzalo Arenas.

El altar, en el que se destacaba la imagen de San José, aparecía espléndidamente iluminado.

Lugar preferente ocupaba la comisión del Excmo. Ayuntamiento, compuesta de los señores D. Julián Gil, D. Hipólito Sáiz, D. Teodoro López Pavón y D. Félix González Miguel.

Profesores de la capilla de la Catedral, acompañados al armonio y dirigidos por el señor Landache, interpretaron la misa de Haller.

Terminado el Santo Sacrificio, recorrieron procesionalmente todas las zonas del camposanto, entonando respuestas.

Precedía la cruz de la capilla, iban detrás los cantores y el coro, y seguían multitud de personas, entre las que figuraban muchas señoras, que aún tienen inhumados seres queridos.

El espectáculo era hondamente conmovedor.

En la misma forma se regresó á la capilla, terminando la religiosa ceremonia á las doce y media.

COLONIA RIOJANA

Para mañana martes, 15, á las siete de la tarde, en esta casa, Avenida de la Isla, núm. 5, piso 3.º, se convoca á todos los señores que componen la comisión organizadora de la «Colonia Riojana», con objeto de tratar los preparativos de la fiesta de Santo Domingo de la Calzada.

CONSTANTINO GARRÁN. Burgos 14 de Abril de 1913.

Solemne Te Deum

Mañana, á las 10,30, se celebrará en la Catedral un solemne *Te Deum*, en acción de gracias por haber resultado ileso S. M. el Rey (Q. D. G.) del infame atentado de que fué objeto en la tarde de ayer, al regreso de la Jura de la Bandera.

El Excmo. Sr. Capitán general ha invitado para dicho acto á las autoridades civiles y dispuso que le acompañaran todos los generales, jefes y oficiales francos de servicio, que vestirán traje de diario con sable y abrigo.

Tiro de pichón.

Al fin, ayer la lluvia que anteriores días había sido la causa de que se suspendiera la inauguración de la temporada, cesó, permitiendo que á las tres y media de la tarde tuviera lugar la tirada anunciada.

El *stand* de la Sociedad vióse, sin embargo, poco animado, pues la temperatura desfavorable hizo que el público selecto y distinguido que siempre acude numeroso á presenciar las tiradas, se retirara, y por igual causa, el número de tiradores.

consistente en el importe de la inscripción, fué para D. Eduardo Martínez del Campo.

Ambos tiradores, fueron ovacionados y felicitadísimo.

Como en años anteriores continuarán los domingos verificándose tiradas y, seguramente el *stand* de la Quinta se verá concurridísimo, siendo el punto de reunión de nuestra buena sociedad, que tanta predilección ha demostrado siempre por esta clase de fiesta.

Espectáculos

Parisiana

El sábado se verificó el debut de la simpática bailarina *Diamita*, que fué bastante bien recibida por el público, y tanto en *La cuchiñanda* como en *La gitana* y otros bailes flamencos, alcanzó numerosos aplausos.

Manda, la guspiñima y elegante cancionista que luce puestas de estorec mil francos y *toilettes* del más exquisito y refinado gusto, continúa siendo el *clou* de Parisiana, pues con su gracia picaresca y su cara bonita, fácil es comprender que *Manda* triunfa y triunfará siempre.

Sus originales *couplets* siguen siendo aplaudidos y celebrados por la distinguida concurrencia que diariamente acude á admirar á tan bella mujer.

Artistas de su categoría no son de los que abundan en el género de *variétés*.

El programa cinematográfico, como de costumbre, tan variado é interesante.

Ayer domingo, todas las acciones se vieron muy concurridas, recibiendo muchos aplausos los artistas que actúan en este teatro.

La empresa, que no descansa un momento en su deseo de complacer al público, prepara escogidos *debut*s.—C.

NOTICIAS

Los poseedores de las fracciones 6.ª y 9.ª del billete número 7.565 agraciado con el tercer premio en el sorteo de 31 de Marzo último, pueden presentarse mañana de once y media á doce en la Tesorería de Hacienda para hacerlas efectivas.

El día 12 fué sacrificado y ayer se romaneó en el matadero público de esta ciudad, un buey de la propiedad de don Ramón González (El cortesano), dueño del despacho de carnes establecido en la calle de Santander, que según personas inteligentes que acudieron á verle ha sido uno de los mejores ejemplares que se han degollado, no solo por su superior calidad, sino también por el peso, puesto que resultó con un peso líquido de 452 kilogramos.

Hoy se ha degollado otro, compañero del anterior, que tendrá muy poca diferencia.

Ayer á las cuatro y media de la tarde, fué cogido por un rail, en la estación del Norte, el obrero Ignacio Santa María, de 21 años, causándole una herida contusa, con pérdida de parte de la tercera falange del dedo medio derecho.

Fué asistido en la Casa de Socorro.

En la Secretaría de la Junta provincial de Instrucción pública se ha recibido el título de Licenciado en Derecho, con la nota de sobresaliente, expedido á favor de D. Alberto Dorado Diez Montero.

Queda abierto el pago de la gratificación de adultos correspondiente al mes de Diciembre de 1912 á los señores maestros de quince es habilitado D. Antonio López Gutiérrez.

El plazo para cobrar termina el día 8 de Mayo próximo.

Han sido puestos á disposición del juzgado de San Quirce de Riposuerga, Bruno y Guillermo García Seco, de Cuevas de Araya, como presuntos autores de lesiones inferidas á Jesús Barriuso, de Alar del Rey (Palencia).

A las nueve de la mañana del 11 del actual apareció ahogado en el río Hornazuela, punto denominado «La Redonda», término de Villanueva de Arganda, Hilario Ruiz y Ruiz, de 53 años, casado, labrador, vecino de Cañizar de los Ajos.

De las diligencias practicadas resulta que en la noche del 9 estuvo cenando en una taberna de Villanueva, de donde salió embriagado y se supone que cayó al río, donde pereció por asfixia.

Habiendo acordado el Excmo. Ayuntamiento la adquisición de varias prendas de uniforme para los individuos de la Guardia Municipal, se abre un concurso para adquirir cuarenta y nueve levitas, cuarenta y nueve pantalones y cuarenta y nueve corbatas ó cascos.

Las personas que deseen tomar parte en el concurso, presentarán sus proposiciones, en el Negociado de Secretaría, hasta las doce del día 21 de los corrientes.

Podrán hacerse proposiciones para facilitar solamente el paño y forros que se necesitan.

Idem para la confección de las levitas y pantalones, con las fornituras correspondientes.

Idem para la confección de las prendas, poniendo el industrial, el paño, forros y todo lo necesario.

Para las teresianas ó cascos, podrán presentarse los modelos que se deseen.

HIJOS DE VICTOR PALACIOS

Trajes á medida, de hermosos géneros, desde 35 á 100 pesetas. Corte elegante. Sombrerería, 9.

Para el estómago BURLADA. La mejor agua de mesa.

Se paga á buenos precios el pelo en mata en el gabinete de la peluquería *El Ombro*, Plaza Mayor, 4.

Son las mejores aguas alcalinas *Vichy-Hopital* (estómago) *Vichy-destins* (riñones), *Vichy-Grande-Grille* (higado).

Basilio Gurrea Cirujano-Dentista. Consulta diaria.—D. Victoria, 18.

¿Tiene usted dolores al vientre, á la espalda, vómitos, estreñimiento, diarreas, disentería? ¿Se altera usted con facilidad; está febril; se irrita por la menor cosa; está triste, abatido; evita el trato social, teniendo por la noche ensueños, sueño agitado, respiración difícil? ¿Ningún remedio, ninguna régimen ha podido curar á usted? Tome el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos y lo conseguirá.

¿Cuántos artificios gozarían ya de salud perfecta si hubiesen ensayado para la curación de las arenillas, reuma, mal de piedra, diatema, gota, cólicos nefríticos, neuralgias, etc., un remedio tan seguro y eficaz como la «Piperazina Dr. Grau».

De salchichón de Vich, lomo embuchado, chorizos de la Rioja, de Pamplona, del país y de Salamanca; jamones gallegos y Avilés, todo muy superior, tenemos buen surtido; cecina muy rica, cruda y cocida; conservas de carnes y toda clase de pescados; frutas en almíbar y al natural; pastas variadas; café, té, azúcares; cacao, caramelos, chocolates hechos á brazo; bacalao; vino de Rioja, Valdepeñas y tierra de Madrid; Jerez, Málaga y moscatel, todo embotellado y por litros; especial para enfermos.

Se garantiza la legitimidad, si sirve á domicilio. 21, Plaza de Prim, 21. «El Buen Gusto» teléfono 105, suntuosa Villalón, 1, teléfono 78. «Santa Brava».

Gran surtido en jamones avileses, gallegos y andorranos, todo magro. Especialidad en salchichas blancas y encarnadas y carnes frescas de cerdo. Superiores chicharrones, salchichón de Vich, lomo embuchado y riquísimo chorizo de lomo, especial para crudo, cecina de vaca, y queso manchego en casaca.

LA EXTREMEÑA

Salchichón de Manuel Sánchez, San Lorenzo, 26 y 28.

Quando hayáis probado todos los medicamentos contra la bronquitis los ferina, y toses rebeldes de los catarros agudos y crónicos, sin obtener alivio, acudid al FERINOL. De venta en todas las Farmacias y Droguerías.

INTERESANTE

Ortopédico hemiólogo en Burgos

El auxiliar técnico del reputado Ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell, recibirá consultas en BURGOS, los días 23 y 29 del presente mes de Abril, de once á una y de tres á seis, en el Hotel Norte y Londres y en MIRANDA DE EBRRO los días 30 y 1.º de Mayo en el Hotel Trocén, para los que padezcan de: *Hernias (quebrañuras), desviaciones del espinao, cóstagias, parálisis infantil de las piernas, desviaciones de las rodillas, cornaduras de la tibia, pies, equinos, varus y valgus, tarsalgia de los adolescentes ó pie plano doloroso, abultamiento del vientre, descenso de la matriz, etc.*, que deseen someterse al método especial é infalible de dicho afamado autor, distinto de cuantos se conocen y proclamado como el único científico por todas las eminencias médicas. Con su sistema se dominan todas las hernias, por antiguas y voluminosas que sean.

Permas artificiales, cualquiera que sea el sitio de la amputación. No admite encargo de aparato alguno sin la presentación personal del paciente.

Enviamos gratis á quien lo solicite nuestra interesante obra de 290 páginas titulada *Hernias y cuestiones enlazadas con su tratamiento*.

En MADRID, en su Gabinete Ortopédico, CARBERA DE SAN JERÓNIMO, NÚMERO 87, FRAL. (Véase el anuncio en cuarta plana.)

Convalecientes Anémicos Débiles Inapetentes Tomad Vino Ona DEL DOCTOR ARISTEGUI Jefe del Laboratorio Municipal (A base de Quina, Kola, Acanthusa, Virilla, Nuez Vómica y Acido fosfórico.) Magníficos resultados en la atonía nerviosa, debilidad, anemia, convalecencia y falta de apetito.

INYECCION BROU PRESERVATIVA INFALIBLE CURACIÓN rápida, cierta y sin peligro de los Flujos antiguos ó recientes. Suprime Gónorrea y Copéchia que fatigan el estómago y se descubren por sí solos. 309, R. de Micholice, París. Todas Farmacias.

Antigua fábrica del Morco Se venden baratas las casas núms. 1, 3, 5 y 7, de la calle del Morco. Diríjase, apartado de Correos, 480, Madrid.

Diario de avisos

Notas religiosas

SANTOS DE MAÑANA: Santos Anastasia y Teodoro.

TRINCO MARTES DE SAN ANTONIO Capuchinos.—A las siete menos cuarto de la mañana.

Santa Clara.—Por la mañana, á las ocho, y por la tarde, á las seis.

Santa Agueda.—A las ocho de la mañana.

Boletín Oficial

El Boletín Oficial de la provincia, correspondiente al día de hoy, contiene lo siguiente:

Ministerio de Estado.—Ley de ratificación del convenio franco-español. Gobierno civil.—Relación de los mozos del reemplazo de 1913, declarados prófugos.

Comisión provincial.—Anuncio de instrucción de expediente de perdón de la contribución por el Ayuntamiento de Fuentespedra.

Providencias judiciales y anuncios oficiales.

Casa de Socorro

Han sido curados: Manuel Ramírez, de 8 años, de una herida contusa en la frente.

Genaro Díez, de 19, de heridas contusas en la mano izquierda.

Mariano Aparicio, de 24, de una herida contusa en el dedo índice derecho.

Juan García, de 68, de lo mismo que el anterior.

Carmen Pulgar, de 27, de pesueñas heridas en la mano derecha, por mordere ella misma al darle un ataque nervioso.

Nicolás García, de 8, de una herida contusa en la región mentoniana.

Maximina Gómez, de 28, de una herida incisa en el dedo pulgar derecho, que la produjo un desconocido con una navaja.

Ramona García, de 7, de erosiones en la cara.

Eduardo Arcos, de 16, le fué extraído un cuerpo extraño del ojo izquierdo.

Alejandro Bustillo, de 25, de erosiones en la mano izquierda.

Laboratorio municipal

Examen diario de las aguas potables de la Compañía de Aguas que surten á la ciudad.

Resultados obtenidos el día 11 de Abril de 1913.

Materia orgánica total expresada en oxígeno, tomo al permanganato:

Table with 2 columns: Analysis type and Value. Includes items like 'En líquido ácido', 'En líquido alcalino', 'Reacciones directas', 'Nitrogeno nitrato', 'Nitrogeno amoniacal'.

La materia orgánica valorada en líquido ácido y expresada en oxígeno, no deberá exceder de 0,004 gramos por litro para las aguas destinadas á la alimentación, según el Real decreto del ministerio de la Gobernación, fecha 22 de Diciembre de 1908.

Según el mismo Real decreto, las reacciones directas del nitrógeno nitrato y nitrógeno amoniacal deben ser negativas para las aguas de buenas condiciones de potabilidad.

Boletín Eclesiástico

SUMARIO.—Carta del Emmo. Cardenal Primado, sobre Comuniones generales de los niños de las Escuelas católicas.—Circular de S. S.ª el vicario capitular, S. V.—E. Congregación de Religiosos: Decreto, acerca de las confesiones de Religiosos.—Aviso.—Conferencias morales y litúrgicas para el mes de Mayo.—Edicto del Provisorato.—Lista de los socios de la diócesis de Burgos inscritos en la Liga Nacional de Defensa del Clero.—Comunicación del Excmo. Sr. Arzobispo de Valencia, con motivo de la Real orden última, respecto al consejo y consentimiento para la celebración de matrimonios.—La Asociación de S. Rafael en España (Conclusión).—Asociación Benéfica Americana.—El Breviario.—Suscripción para el monumento que perpetúe la memoria de la Paz Constantiniana (Continuación).

Instrucción Pública

Han sido nombrados maestros en propiedad, en virtud de oposición restringida:

De Villasana de Mena, D. Donato Ruiz, de Quintanilla la Presa, D. Angel Cuesta; Coclutins, D. Casimiro de la Iglesia, y Quintanamartingalindez, don Antonio Alonso.

Ha quedado vacante la escuela de Barrio de Borcos.

Abastos

En el romaneó verificado esta mañana en el matadero público de esta ciudad, de las reses degolladas ayer, han resultado los pesos siguientes:

Carnos de reses vacunas y lanexas 2.153 kilos. Idem íd. de cerda 880 Despojos de ambas clases. 327 1/2 por cuyos conceptos, incluyendo los derechos de matadero, se han recaudado 750'14 pesetas.

Reses degolladas hoy: bueyos, 5; terneras, 3; corderos, 30, y cerdos, 7.

AUDIENCIA PROVINCIAL

A las diez de la mañana: Juicio oral procedente del juzgado de Salas, contra Bartolomé Dueñas, sobre injurias; ponente, señor Pérez; defensor, Lic. Quevedo; procurador, Fournier; secretaria del Lic. Capua.

—Del juzgado de Aranda, contra Angel Bañeros, sobre estafa; ponente, señor Alvarez; defensor, Lic. Cuesta (don Manuel); procurador, Fuente; secretaria del Lic. Capua.

Registro civil

Defunciones.—Aniceto Pérez Vallejo, de Población de Arriba, 69 años, San Lesmes, 16; Calixto Jalencas Recordo, de Santa Inés (Barcelona), 22 años, Hospital Militar; Guillermo Díez Corrales, de Gredilla, 48 años, Lain-Calvo, 30; Clara Sierra Urnuela, de Santurdejo (Lorica), 59 años, Almirante Bonifaz, 15; Vicente Aledo Gállo, de Burgos, 50 años, Santa Cruz, 24; Francisca Fernández Ruiz, de Dobro, 78 años, Casa Provincial; Daniel García Pato, de Taboadaela (Orense), 28 años, Plaza de San Juan, 4; Félix Burgos Martínez, de Cótzar, 72 años, Casa Provincial.

Nacimientos.—Julio Santamaría Orzueltos, María Milagros Luis Sagredo, María del Amparo Luis Sagredo, María de Quevedo Saiz, Pedro Ramirez Pardo, José Ramirez Pardo, Julio Arnaiz Prieto, José Santa María Oña.

Merendos

Los mercados productores nacionales se presentan ahora más firmes que la semana anterior, y aun muchos de ellos, y de los más principales, con algún alza.

La situación es de expectativa ante el rumbo que podrá seguir la cosecha en estos últimos meses. Por lo pronto, de algunas comarcas avisan que con los nuevos frios los sembrados, lejos de mejorar, empeoran; pues lo que al presente hace falta es calor.

El tiempo, como queda dicho, antes que primavera es un retorno á los pasados meses de invierno. El cielo se presenta las más veces cubierto, amenazando lluvia, que á ratos desciende, aumentando la humedad ya excesiva de la tierra.

En algunos puntos ha nevado, y todo ello se traduce, como es natural, por intensos frios, tal vez como no los hubo en el centro del invierno.

El negocio harinero, del interior, sufre los efectos de un exceso de producción.

En Barcelona, el mercado ha presentado en general una calma acentuada, especialmente por lo que se refiere á trigo del país, en los cuales se ha hecho muy poco negocio.

No ha mucho, los arribos del Plata y lo que tal vez lleguen pronto de Australia, añadiendo además las persistentes lluvias, todo esto trae reservadas á los compradores y vendedores, que se abastecen en la demanda y la oferta, respectivamente.

Las llegadas han sido regulares. De trigos extranjeros han llegado 7.600 toneladas de plata.

Del país, por las estaciones del Norte y Francia, 276 vagones.

El mercado de harinas, firme en los precios y con escasas transacciones de importancia.

Han llegado por las estaciones del Norte y Francia 28 vagones.

Los mercados extranjeros se presentan en su gran mayoría muy firmes y con algún alza en sus cotizaciones.

Por telégrafo

(Conferencia extraordinaria) Madrid 14 (13 h.)

El atentado contra el Rey

Juicios de la prensa

El *Liberal* se felicita de que el Rey saliera ileso del atentado de ayer.

«Los tiempos—dice—son así, y la epidemia que, con ayuda de la justicia pasará, á nadie perdona.»

«En Salónica se ha asesinado al Rey, cuando los triunfos de la guerra de los Balcanos acababan de erigirle en ídolo.»

«En Inglaterra, donde no se registra el regicidio, comienzan las mujeres á propagar esa locura.»

«Confitemos—añade—en que cesará tal forma de enajenación mental.»

El *Debate* dice que incomparablemente más culpable que la mano que ejecuta es el cerebro que aconseja, sugestión y dirige.

Manifesta que el anarquista Sancho podría preguntar, si se le condena, por qué continúa en los escaños del Congreso quien preconizó el atentado contra Canalejas y Maura, y cómo se consiente que se lleven flores á la tumba de Ferrer.

El *Universo* se expresa en estos términos:

«En nombre de la indignación de las personas honradas, pedimos un castigo rápido y ejemplar, que devuelva la tranquilidad al pueblo español, que perturban cuatro pillos, enemigos de Dios, de la Patria y del Rey.»

Pide también al Gobierno que cierre las fuentes de donde manan las doctrinas regicidas, extirpando de raíz á esos monstruos en sus propias guaridas y cubiles.

El *País* titula su artículo de fondo «Tontería trágica».

«Felicitemos—dice—á D. Alfonso de Borbón, por haber salido ileso del atentado.»

«Hay que repetirlo. Estos atentados son tan estúpidos como criminales, y debe reducirse el hecho á un

acto de vesania, pues no tienen otra causa casi todos los regicidios.»

«Sospecha que utilizarán las doctrinas regicidas la atribuyeron al brazo de Dios por su anticlericalismo.»

El *Socialista* publica un artículo titulado «El atentado».

«Los regicidios—dice—porque son enemigos de que los hombres diriman sus odios violentos.»

«La vida á un hombre, pero no de rriban un régimen, antes al contrario, lo fortalecen.»

Añade que el atentado cometido por Sancho es la obra aislada de un loco, y que no puede obedecer á un pensamiento político ó social, puesto que se ha realizado precisamente cuando la monarquía, en los propios labios del Rey, anuncia el propósito de democratizarse.

«Si el atentado de ayer—agrega—encerrara una finalidad, habría que buscar su impulso en el campo de las derechas, á quienes puede únicamente beneficiar.»

El *Radical* escribe: «Hondamente condenamos el atentado.»

«Los actos de esta índole merecerán siempre nuestra reprobación, aun tratándose del ciudadano más humilde.»

«Abstécese de formar juicios, pero le llama la atención el rumor de haberse encontrado al agresor una papeta de la juventud conservadora de Barcelona.»

Se extraña de que cuando tanto se había en días anteriores de que se iba á atentar contra la vida del Rey, la policía no lo haya evitado.

Alaba que el Gobierno no adopte medidas extraordinarias.

Quién es el regicida

En la declaración prestada esta mañana, Sancho manifestó que era hijo de padre desconocido y que su madre había muerto.

Tiene tíos que viven en Barcelona. Manifestó que á mitad de Febrero vino á Madrid en busca de trabajo.

Durante dos días que careció de éste, durmió en la calle.

Luego fué á la Casa del Pueblo, para que le proporcionaran ocupación, pero allí no le hicieron caso, por carecer de documentación societaria.

Al tercer día de su permanencia en Madrid fué á la estación del Mediodía, con ánimo de marchar á Barcelona sin billete, pero la policía lo detuvo, soltándole una hora después, no sin preguntarle si tenía relaciones con los anarquistas de Barcelona.

Después de vagar por las calles llegó á la plaza del Progreso, entablando conversación con un sujeto llamado Gamez, quien, oyendo su simpatía por las ideas anarquistas, le acompañó á la Casa del Pueblo, hablando allí con Mauro Bajatierra, otro de los detenidos.

Aquí incurrió Sancho en contradicciones, porque no concreta las veces que comió en casa de Mauro, ni cómo recibió socorros de éste, ni otros detalles.

Ha asegurado que estuvo tres veces en Francia, en diferentes poblaciones, entre ellas Toulouse.

Respecto á lo que hizo el sábado, ha dicho que después de cenar estuvo en la Casa del Pueblo, donde tomó café, sin hablar con nadie.

Permaneció allí hasta las dos de la madrugada, marchándose á acostar á su domicilio.

Ayer se levantó á las ocho y media, dirigiéndose á la Castellana, donde estuvo poco tiempo.

Antes de terminar la jura bajó por la Castellana y Recoletos, situándose donde cometió el atentado y trabando conversación con unas señoras, acerca del paso de la comitiva y de los moros.

Cuando llegó el Rey dió tres pasos hacia él, disparando, sin poder determinar cuántas veces, ni dónde apuntó.

Aseguró que no tiene cómplices, achacando á la falta de dinero cuanto ha hecho.

Añadió que ni con los anarquistas franceses ni con los españoles ha sostenido nunca amistad, pero simpatizando mucho con sus ideas.

Dijo también que al cometer el atentado solo se propuso llamar la atención.

EL CENTRO.—Gran peluquería, Plaza Mayor, número 4, (junto al Café Suizo)

establecido y con los malos Gobier- nos. Desde las tres hasta las cinco y me- dia de la madrugada ha estado de- clarando el regicida.

Otros detalles

Calculábase que la vista del proceso podrá verificarse dentro de tres me- ses. Al ser llevado Sancho al calabro- ro, exclamó: Si me matarán, pero yo diré a los que me matarán: «Dispara- bien, homicidas.»

Los conservadores

La noche, en el Circo Conserva- dor, se convirtió la fiesta de la ban- dera en patriótica protesta contra el atentado. El discurso pronunciado por el se- ñor Sánchez Guerra, fué un grande elogio del Rey.

Desde Barcelona

BARCELONA.—A las once de la no- che llegó a la jefatura de policía un individuo de edad avanzada y pelo blanco, con aspecto de obrero. Dijo ser tío de Sánchez Alegre y estar domiciliado en la calle de Pro- vencia, núm. 558.

Ultima hora

Por teléfono

Madrid.—5 t.

La guardia de Palacio

A las nueve y media salieron de Carabanchel las fuerzas regulares in- dígenas, para relevar la guardia de Palacio. Iban mandadas por el coronel Be- renguer.

En Gobernación

El señor Alba nos ha dicho que el gobernador de Barcelona le partici- pa que es inexacto que el regicida fuere expulsado de allí, ni compren- dido en el último indulto; que mar- chó á Cervere, porque carecía de tra- bajo, y que no tiene antecedentes pe- nales.

En la Presidencia

El conde de Romanones ha dicho que aún no se ha firmado el decreto sobre el Catecismo, pero que se fir- mará pronto. El Rey ha firmado el decreto, ad- mitiendo la dimisión al alcalde de Barcelona señor Sostres y nombran- do para sustituirle al señor Collaso.

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

Pérdida

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

Pérdida

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

miento de León, cuya banda dió un concierto durante el relevo. Entonces aparecieron en la puerta de Santiago el Rey, las Reinas, el Príncipe de Asturias, el Infante Fer- nando, los Infantitos y la Infanta Is- abel.

Un público enormísimo ovacionó con entusiasmo á los Reyes. A las doce terminó el relevo. Las fuerzas indígenas estuvieron arma al hombro mientras desfilaron las del regimiento de León.

El público se situó frente á Pala- cio, ovacionando al monarca, que es- taba muy emocionado. Multitud de oficiales de todos los cuerpos de la guarnición presencia- ron la parada.

Se montó la guardia con las fuer- zas moras, estableciéndose con ellas los centinelas.

El conde de Romanones ha dicho que aún no se ha firmado el decreto sobre el Catecismo, pero que se fir- mará pronto.

El Rey ha firmado el decreto, ad- mitiendo la dimisión al alcalde de Barcelona señor Sostres y nombran- do para sustituirle al señor Collaso.

El Rey despachó con el conde de Romanones, pero no con los minis- tros, por tener que asistir á Te Deum en la capilla de Palacio.

Ha dicho el presidente que en el banquete de mañana hará declara- ciones de actualidad.

Hablado del atentado manifestó que la policía estuvo muy diligente y que cumplió bien.

Añadió que el regicida no tiene antecedentes penales, según ha di- cho el señor Barroso.

Se abstuvo el conde de Roman- ones de hablar de complicidad, di- ciendo que no hay que perder la tranquilidad, que la justicia obra y que en su día se aplicará el fallo.

«Respecto de esto—agregó—tengo el mismo criterio que cuando el ase- sinato del señor Canalejas.

«Lo que heamos será reforzar ca- da vez más la policía.

«Ayer, en medio de la contrariedad, me acordaba del trabajo que me costó aprobar la ley, reformando la policía.

«Del desenvolvimiento del proce- so, ni quiero ni puedo hablar.

«El Rey me ha significado su co- mpañerismo por la inusitada y admi- rable brillantez del desfile de ayer.

«El acto militar de ayer tuvo ex- traordinaria importancia, porque se vieron mezclados los campeones con los jóvenes de la alta sociedad.

«Me acordé mucho del señor Ca- nalejas, autor del servicio militar obligatorio.

«El país que no tiene servicio obli- gatorio no es democrático.

«En cuanto al viaje del Rey, ni se ha variado, ni se variará.

«Hay que ver—añadió—el enorme gentío que esta mañana acudió á Pa- lacio.

«Es un movimiento de simpatía general del pueblo hacia el Rey.

«Es digno también de estimación, aunque solo sea por cortesía, el ju- ricio de la prensa republicana, ante- metizando el atentado, pues no hay nada que pueda poner en peligro la libertad como estos hechos».

De Palacio

En Palacio se celebró esta mañana solemne Te-Deum, por haber salido ileso el Rey del atentado.

Asistieron toda la aristocracia, nu- merosos grandes de España, mayor- domos y gentiles hombres.

El acto ha revestido más brillan- tez que una capilla pública.

Concurrió toda la Real familia, in- cluso la Princesa Beatriz, y ofició el obispo de Sigüenza.

En el presbiterio se hallaban el Nuncio y los obispos de Madrid y Lugo.

Terminada la ceremonia, la Real familia se trasladó al salón del trono, donde se verificó una recepción, con- versando las personas reales con los concurrentes.

El Rey expresó á todos su sgrade- cimiento y refirió cómo se había co- metido el atentado.

Diéronse entusiastas vivas al Rey, á la Reina y á la Patria.

Un grande de España gritó: «¡Abajo los canallas!»

«A la una de la tarde recibió el Rey á una comisión de la Armada, presidida por el almirante Chacón.

El Rey refirió detalles del atenta- do y exclamó: «Como ustedes ven, el hombre se las traía, pues el proyectil pasó rozando entre los dedos de la mano.»

En Gobernación

El señor Alba nos ha dicho que el gobernador de Barcelona le partici- pa que es inexacto que el regicida fuere expulsado de allí, ni compren- dido en el último indulto; que mar- chó á Cervere, porque carecía de tra- bajo, y que no tiene antecedentes pe- nales.

Se han encontrado dos cartas que había dirigido á su mujer y á un tío suyo, diciéndoles que estaba arre- pentido de profesar ideas anarquis- tas; que deseaba abandonarlas y re- unir dinero para vivir con su esposa y hacer vida tranquila.

Les pide á ambos perdón. Esas cartas las envió el goberna- dor al juzgado.

Es inexacto que el regicida pertec- neciese á la juventud conserva dora.

La protesta del ejército

El general Marina, con todos los ge- nerales que tienen mando en Ma- drid, le cumplimentado al Rey, felici- tándolo e por haber salido ileso del atentado.

El Rey manifestó que lo ocurrido carecía de importancia y que el valor y la serenidad son propios del cargo y de quien viste el honroso uniforme del ejército español.

De regreso

Ha regresado de Córdoba el mi- nistro de Fomento.

ENCHETA.

Bolsa

Table with columns: Procede- dente, Cambio de hoy. Rows include 4 por 100 interior, Idem fin de mes, 5 por 100 amortizable, etc.

ISIDRO PLAZA

Comerciante Banquero y Cambiante de monedas Isla, 6, Burgos. CASA FUNDADA EN EL AÑO 1855. Esta casa, la más antigua de esta ciudad en operaciones de Banca y Bolsa, ha establecido un servicio especial y muy económico para la compra y venta al contado de toda clase de valores del Estado, entregando los títulos en el acto.

La regeneración del agricultor

En esta casa encontrarán todos cuan- tas semillas desean adquirir en su época de siembras. Remolacha forrajera gigante, memuthuberos de 30 á 12 kilos, alfalfa de escudada, trefol, mix, esparceta, ricas, heno, raigras, sprints vulgaria para eras y prados; slubias de todas clases, nacionales y extranjeras; hortalizas y flores de grandes rendimientos, adquiridos de los Sindicatos de Agricultura; alfalfa de Provenza, la más estimada; patatas amarillas oro, de Noruega, señalada la invariable y sorprendente por su producción, se presenta en todas las mesas y en cuanto al gusto no hay variedad que la iguale, resiste los climas más ri- gorosos; la alfalfa de Provenza y las pa- tatas están en camino. «Secreto» Pinós, para toda clase de ganados. De venta en la calle de Santander, Casa del Córdón, frente á la posada de Cerrillo, Agustín Gil.

El San Luis

Liquidación verdad.—Precio fijo Sigue la liquidación verdadera de todas las existencias, á precios extraordi- nariamente baratos. Lanas negras y colores, estameñas pa- ra hábitos, sedas, fanelas, percales, ce- firos, muselinas, terciopelos, mantos de vuela legítimas, corbatas, camisas, cue- llos, puños, botanaduras é infinitad de artículos. Visítad y os convencereis. Horas de despacho.—Por la mañana, de nueve á una; por la tarde, de dos á siete.

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

Pérdida

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

Pérdida

Amor de cría

Buen negocio

Cocinera

Melillero

Pérdida

Jarabe YER. Curación rápida y radical. TOS. de todas las enfermedades del pecho y vías respiratorias. El más activo de los preparados para combatir TOS, BRONQUITIS, TUBERCULOSIS, ASMA y toda clase de CATARROS. DE VENTA en todas las buenas Farmacias y Droguerías del mundo.

Amor de cría

Amor de cría

A. Santa Olaya, oculista

Banco de Burgos

Fernández Villa Hermanos

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Practicante de Farmacia

Se arriendan

Huerta en venta

Casa en venta

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Cementos

Se traspasa

Anemia, debilidad, inapetencia

Gritzner

Bicicletas

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Amor de cría

Piperacina MIDY. GOTA, REUMATISMO.

Vapores trasatlánticos de Pinillos Izquierdo y Compañía. SERVICIO AL BRASIL-PLATA. con salidas fijas para Santos, Montevideo y Buenos Aires.

